



BUSCAN ASIGNARLE MÁS ATRIBUCIONES

Se elevan 133% incorporaciones al mecanismo de protección este sexenio

DE LA REDACCIÓN

En lo que va de la actual administración, mil 62 personas han sido incorporadas al Mecanismo de Protección para Defensores de Derechos Humanos y Periodistas, lo cual representa un aumento de 133 por ciento comparado con el sexenio anterior, donde sólo se adhirió a 798, destacó esta instancia federal.

Asimismo, se han puesto en práctica 15 mil 38 medidas de protección, lo que refleja un aumento de 57 por ciento, y se han destinado 2 mil 313 millones de pesos a los trabajos del mecanismo, un incremento de 295 por ciento.

En un comunicado, el órgano encabezado por Enrique Irazoque destacó que alcanzó su "mayor fortalecimiento institucional durante la actual administración" gracias a una visión de apertura para integrar a todas las personas que lo necesiten.

"Este incremento de 57 por ciento en las medidas de protección

otorgadas refleja el compromiso institucional para salvaguardar la integridad y seguridad de las personas defensoras de derechos humanos y periodistas en el país."

En cuanto a la protección de periodistas, en 10 años, expuso, el mecanismo ha otorgado 10 mil 437 medidas, de las cuales 6 mil 394 han sido durante esta administración y 4 mil 43 en el sexenio anterior, lo que refleja un aumento de 58 por ciento.

El mecanismo también subrayó que en la actualidad, desde la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, se impulsa una reforma constitucional, que se discute en la Cámara de Diputados, para que el Congreso de la Unión tenga la atribución de emitir una ley general tendiente a fortalecerlo jurídicamente para que pueda funcionar en el marco de un sistema nacional en donde converjan las autoridades de los tres órdenes de gobierno bajo una visión de Estado.